

Animation of a Soul

Von Rangiku

Kapitel 8: Kapitel 8: „Dou, tensai teki?“

Es war abzusehen, dass dieser Tag kommen würde. Die beiden Brüder waren von Generalkommandant Yamamoto einberufen wurden. Sie waren mittlerweile am Ende ihres 4ten Jahres an der Akademie. Es kam wirklich überraschend, dass ausgerechnet der Generalkommandant nach den beiden verlangte, wo sie diesen bisher nur am Tag der Einheitenbegehung zu sehen bekommen hatten.

Die beiden Mädchen hatten keine Ahnung was sie erwarten würde, weswegen sie schon ein wenig aufgeregt waren. Langsam gingen sie durch den Korridor bis sie an der Tür angekommen waren, wo sie hinbeordert wurden. Zu Seiten der Türen standen zwei Shinigamis, die schon auf die beiden gewartet hatten.

Sie öffneten den beiden die Tür und als sie eintraten fanden sie darin mehr als nur den Generalkommandanten. Alle Captains und Vizecaptains waren dort versammelt.

„Oi, Bruder wird das jetzt ein Verhör?“

„Ich weiß nicht, aber was hast du angestellt?“

„Nichts, ich dachte du...“

Jemand räusperte sich, was die Mädchen aufschrecken ließ.

„Seid gegrüßt junge Schüler!“, der alte sprach sie recht schwerfällig an. Obwohl er die Augen geschlossen hatte waren die Brüder sich doch sicher, dass er sie eigentlich genau musterte: „Ihr vermutet wohl, der Grund weshalb ich euch hierher beordert habe würde zu einer Strafe für euch hinauslaufen, aber dem ist nicht so.“, er tippte mit seinen Holzstock laut auf dem Boden.

„Der Akademieleiter hat mich darauf aufmerksam gemacht, dass unter einem der Jahrgänge zwei besonders talentierte junge Mädchen seien. Allerdings sollen diese Talente sehr unterschiedlich verteilt sein. Allerdings rühmt er sich geradezu mit der Tatsache, dass diese beiden Personen jetzt schon in der Lage in eine der 13 Hofgarden einzutreten und somit die Akademie vorzeitig abzuschließen.

Er sieht also keinen weiteren Sinn euch noch weiter dort zu unterrichten, da ihr seiner Meinung nach für die Zukunft mehr lernen würdet, wenn ihr schon eher einer der 13 Goteis2 beitretet.

„Wir sollen WAS?“, synchron brachten beide Mädchen ihre Verwunderung zum Ausdruck.

„Hohoho, das brauch euch nicht zu verwundern. In Anbetracht eurer Leistungen muss ich euren Lehrern sogar bei der Bezeichnung „Genies“ in gewisser Weise zustimmen. Es kommt selten vor, dass jemand die Akademie früher abgeschlossen hat, doch wenn so war dies bisher immer die richtige Entscheidung gewesen.“, Yamamoto schien erfreut bei seinen Worten, doch dann wurde seine Mine ernst, „Die Wahl der richtigen Einheit, ist etwas was man nicht auf die leichte Schulter nehmen sollte, sondern ist

eine Entscheidung, die gut gewählt werden sollte. Deswegen möchte ich euch bitten dies in aller Ruhe zu entscheiden.“

Die Mädchen nickten und wurden schließlich weggeschickt.

„Bruder kannst du das glauben? Wir kommen jetzt schon aus der Akademie!“; Suey tänzelte hin und her. „Und wir hatten schon Angst Ärger zu bekommen!“, Ran kratzte sich verlegen am Kopf und lachte.

„Und? Weißt du schon wo du hinwillst?“, fragte die Kleinere neugierig.

„Ich hab schon eine Idee, aber ich bin mir noch nicht sicher!“

Gut gelaunt gingen die beiden zurück in ihr Apartment wo Ran sich über einen mittlerweile zu groß gewordenen Stapel Papier, alte Heftchen oder was sonst noch dazwischengerutscht war her.

„Suchst du was bestimmtes?“, Suey beobachtete sie wie sie hektisch das Papier durch die Umgebung warf, während sie mit einer Nagelfeile ihre Fingernägel bearbeitete.

„Da ist sie ja!“, die Braunhaarige wedelte mit einer schon etwas älteren Ausgabe der „Shinigami News“. Suey starrte sie fragend an.

„Generalcaptain Yamamoto sagte doch wir sollen uns genau überlegen wo wir hinwollen. Und da fiel mir ein, dass vor einiger Zeit mal eine Art Umfrage von der 9ten Einheit abgedruckt wurde, welche Mitglieder so erwünscht überall sind.“

„Ah ja?“, die Violetthaarige blinzelte sie an.

„Wie wolltest du dich denn entscheiden?“, Ran blinzelte zurück.

„Auszählen oder Lose ziehen oder ... Würfeln oder sowas...“, grinste Suey sie an, „ ... aber deine Idee ist besser.“

Die beiden Mädchen brachen in Gelächter aus und machten sich über die Informationen her, die die Zeitung hergab.

„Auf gute Zusammenarbeit!“, Suey und Ran verbeugten sich vor den Anwesenden im Raum. Sie hatten 2 Stunden zuvor ihre Eintrittsformulare ausgefüllt und jetzt standen sie hier mit dem Generalkommandanten und ihren zukünftigen Übergeordneten Izuru Kira und Hisagi Shuuhei. Beide waren eigentlich immernoch Vizecaptains, was angeblich daran lag, dass noch keiner der beiden das Bankai beherrschen sollte. Allerdings schienen die beiden bisher fähig genug gewesen zu sein, um ihre Einheiten auch ohne einen Captain zu führen, da es ja bekanntlich keine neuen gab.

So war es beschlossene Sache, Rangiku würde in Zukunft in Diensten der 9ten Gotei stehen, Suey hingegen in der der 3ten. Ihrem neu gewonnenen Leben gab diese Wende noch mehr Glanz, doch wusste noch keiner was dieser Schritt zu ihrer Zukunft beitragen würde...